

Recursos hidráulicos mejora indicadores de ahorro



La Habana, 3 ene (RHC) Cerca de 200 obras relacionadas con el abasto, saneamiento y almacenamiento de trasvases concluyeron en 2019, entre las que destaca la conductora para mejorar el abasto de agua en La Habana Vieja.

Los resultados de la instalación, considerada como la inversión más grande del año en materia de recursos hidráulicos, son visibles para los más de 91 mil habitantes y centros turísticos de la zona.

Se erradican pérdida de agua en el interior de las viviendas y se aprecia aumento de la presión y el tiempo de servicio.

En correspondencia con el Programa Hidráulico Nacional, el ensamblaje de instrumentos de medición para el sector residencial ha sido otra importante tarea de este año, aunque el reto será producir 2 millones 500 mil aparatos para el área doméstica en los próximos 10 años, con lo cual mejorarán los indicadores de ahorro.

El 2020 trae novedades si de recursos hidráulicos hablamos pues entrará en vigor, de manera progresiva, el reordenamiento de las tarifas para los servicios de abasto, saneamiento y drenaje en los sectores productivo, presupuestado y doméstico que dispongan de metrocontadores.

Esa herramienta reguladora del consumo, que tiene como fin propiciar conciencia de ahorro, no modifica el precio para el consumo del agua dentro de la norma en el caso del sector doméstico medrado.

También el venidero año la empresa Aguas de la Habana continuará brindando el servicio gratuito de recogida de escombros en los hogares, una alternativa novedosa que se extenderá a otros municipios.

El encadenamiento con la industria nacional para sustituir importaciones proseguirá con la fabricación de tanques, pluviómetros convencionales, entre otros insumos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/211049-recursos-hidraulicos-mejora-indicadores-de-ahorro>



Radio Habana Cuba